



PROYECTO DE DECLARACIÓN DE INTERÉS

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de interés legislativo a la “**INTRODUCCIÓN AL CONOCIMIENTO Y ACTUALIZACIÓN DE LA ENFERMEDAD CELÍACA**” Jornada de Conmemoración del mes de la Celiaquía, dictada por Cecilia Pautaso, que tendrá lugar el día 15 de mayo de 2024, en Auditorio del Consejo General de Educación “General San Martín”, de la Ciudad de Paraná, Departamento Paraná. -

Autor
Gabriela Lena
Diputada Provincial
Juntos por Entre Ríos

Coautores: Vazquez Erica, Silvio Gallay, Maria Elena Romero, Carola Laner, Ruben Rastelli, Carolina Streitenberger, Bruno Sarubi, Mauro Godein, Juan Manuel Rossi, Marcelo Lopez, Susana Perez, Fabian Rogel, Noelia Taborda.

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara :

La jornada de conmemoración del mes de la celiarquía es un acontecimiento dedicado a aumentar la conciencia sobre la enfermedad celíaca y ofrecer apoyo a las personas que la padecen.

La enfermedad celíaca es una afección autoinmune en la que el cuerpo reacciona negativamente al gluten, una proteína presente en el trigo, la cebada y el centeno, entre otros alimentos.

En la provincia de Entre Ríos, esta jornada es una campaña de concientización en la comunidad sobre la importancia de la dieta sin gluten para aquellos con celiarquía, asimismo es una oportunidad para promover la investigación y el desarrollo de productos sin gluten, así como para abogar por la accesibilidad a alimentos seguros y etiquetados adecuadamente para las personas con esta enfermedad.

Trabajar en Entre Ríos con jornadas dedicadas a la concienciación sobre la enfermedad celíaca implica una combinación de educación y compromiso por parte de la sociedad. La educación es la base para aumentar la conciencia sobre la enfermedad celíaca. Esto implica proporcionar información precisa y comprensible sobre la enfermedad, sus síntomas, diagnóstico y tratamiento. Esta educación no solo se dirige a las personas que padecen la enfermedad, sino también a sus familias, amigos, profesionales de la salud y la comunidad en general.

El compromiso de la sociedad es esencial para crear un entorno solidario y comprensivo para las personas con celiarquía, implica reconocer y respetar las necesidades dietéticas y los desafíos que enfrentan las personas con esta enfermedad.

Para que estas jornadas sean efectivas, es importante contar con el apoyo y la colaboración de las autoridades del Estado. Al unir fuerzas, se puede crear un ambiente más inclusivo y solidario para las

personas con celiaquía, mejorando así su calidad de vida y promoviendo una mayor comprensión y aceptación en la comunidad.